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本报讯（记者 胡建伟）4
月 15 日是第八个全民国家安
全教育日。13日，镇江市总体
国家安全观宣讲团成立仪式暨

“国家安全根基在人民”主题展
活动在南山北入口广场举行。
市委书记、市委国安委主任马
明龙出席并讲话。

马明龙强调，要认真贯彻
落实党的二十大精神和习近平
总书记关于国家安全重要论
述，胸怀“国之大者”，全力推动
总体国家安全观在镇江落地生
根、开花结果；心系万家灯火，
以接地气、冒热气、聚人气的方
式，推动国家安全教育“飞入寻
常百姓家”，努力打造“镇江市
总体国家安全观宣讲团”品牌；
筑牢安全屏障，守土担责、守土
尽责，为全面推进中国式现代

化镇江新实践保驾护航。
活动中，宣读了《关于成立

镇江市总体国家安全观宣讲团
的通知》，向宣讲团成员代表颁
发了聘书。全国人大代表、镇
江新区永兴农机机械化专业合
作社理事长、宣讲团成员代表
魏巧作了表态发言。

省委国安办、省国家安全
厅相关负责同志，市委常委、市
委政法委书记许文，市委常委、
市委宣传部部长、市委秘书长、
市委国安办主任陈可可，副市
长、市公安局局长王文生出席
活动。市级机关部门、各市
（区）相关负责同志和干部代
表，第二届国家安全知识有奖
竞答及微感言活动网友代表等
参加活动。

据了解，本次“国家安全根

基在人民”主题展，以总体国家
安全观为统领，通过时与势、安
与危、专与群三大篇章多维度
展示国家安全丰富内涵，促进
国家安全教育不断深入人心，
提高各级领导干部统筹发展和
安全能力，持续增强全民国家
安全意识和素养，汇聚人民群
众的基础性力量，为镇江现代
化建设提供安全保障。

本报讯 （谭艺婷）4 月 13
日，市委办公室室务会召开理
论学习中心组专题学习会，专
题学习习近平总书记在学习贯
彻党的二十大精神研讨班开班
式上发表的重要讲话精神。市
委常委、市委宣传部部长、市委
秘书长陈可可出席会议。

会议指出，作为党办同志，
当前和今后一个时期的首要政

治任务，就是带头全面学习贯
彻落实党的二十大精神，全面
准确把握好中国式现代化的丰
富内涵，把推进中国式现代化
的镇江新实践作为贯彻工作全
过程的主线，踔厉奋发，勇毅前
行，以实际行动推动党的二十
大作出的决策部署在镇江落地
生根开花结果，为向着现代化
新镇江建设激情奔跑作出应有

贡献。
会议强调，要深学细悟，把

准精髓要义，不断夯实推进中
国式现代化镇江新实践的思想
根基。要知行合一，扛牢使命
担当，努力提升推进中国式现
代化镇江新实践的服务水平。
要务实笃行，提升“敢为”效能，
持续锤炼推进中国式现代化镇
江新实践的过硬作风。

本报讯（记者 周迎）4月 13
日，市长徐曙海现场调研督导江
苏科技大学食品安全工作，强调
要深入学习贯彻习近平总书记关
于食品安全的重要指示精神，坚
决落实“四个最严”重要要求，推
动食品安全各项措施落地见效，
切实守牢校园食品安全底线。江
苏科技大学校长周南平陪同调研
督导。

江苏科技大学现有餐厅（食
堂）8个，供餐人数2.5万余人。徐
曙海走进江苏科技大学西食堂，
与学校后勤经营管理人员深入交
流，详细了解学校食品安全管理
工作情况，现场查看食堂主副食
库、烹调间、备餐间、“明厨亮灶”
等，对食品安全管理制度建设、原
材料采购存储、食品加工操作、餐
具清洗消毒保洁、食品留样检测
等情况进行了细致检查。徐曙海
指出，校园食品安全是食品安全
工作的重中之重，事关师生员工
身体健康和生命安全，学校要进
一步严格落实食品采购、储存、加
工等制度，严把从业人员管理、原
辅材料质量、加工制作过程、餐具
清洗消毒等关键环节，及时发现
处置风险隐患，为师生员工提供

均衡营养膳食，让广大师生吃得
更放心、更健康。周南平表示，学
校将以本次督导检查为契机，严
格落实食品安全各项制度和“日
管控、周排查、月调度”工作机制，
持续提升校园食品安全管理水
平，切实守护广大师生员工身体
健康。

在调研中，徐曙海强调，各地
区各相关部门要压紧压实“两个
责任”，进一步健全食品安全管理
体系，细化包保督导工作机制，督
促学校加强日常管理，着力构建
末端发力、终端见效的制度机制，
织密扎牢校园食品安全网。要强
化风险隐患排查，持续对学校食
堂、校外供餐单位、学校周边食品
经营者等开展全覆盖监督检查，
切实做到全环节可管控、可追溯、
可预判，有效防范化解食品安全
风险。要扎实推进食品安全共
治，统筹推进法治监管、信用监
管、智慧监管，深入实施学校食堂

“明厨亮灶”提质扩面，持续提升
校园食品安全综合治理水平。

市领导秦海涛、江苏科技大
学副校长潘锦全，市政府秘书长
马国进参加调研督导。

本报讯（吴韵晗）4 月 12 日，
市政协“精准延链补链强链，推动

‘四群八链’高质量发展”专题调
研组到市税务局进行专题调研座
谈。市政协主席郭建参加座谈并
讲话。

为全面贯彻落实党的二十大
精神，按照习近平总书记强调要

“顺应产业发展大势，推动短板产
业补链、优势产业延链，传统产业
升链、新兴产业建链，增强产业发
展的接续性和竞争力”的重要要
求，在社会各界进一步营造高质
量发展实体经济的浓厚氛围，推
动我市“四群八链”高质量发展，
市政协九届八次常委会会议将围
绕“精准延链补链强链，推动‘四
群八链’高质量发展”进行专题议
政，为市委市政府科学决策民主
决策建真言献良策。市政协成立
了由郭建任组长，“四群八链”企
业中的省、市政协委员等为成员
的专题调研组，组织开展系列调
研活动。座谈会上，市政协经科
委汇报了专题调研工作的总体进
展和初步成果，市发改委、工信
局、统计局、税务局等部门负责同

志，介绍了相关情况并提出了意
见建议。

郭建指出，要以更高站位、更
大格局来认识“四群八链”高质量
发展的现实意义，突出强化项目
招引、统筹增量与存量、优化营商
环境、创新体制机制，不断推动

“四群八链”的补、延、升、建等工
作能够落地见效。郭建要求，要
按照中共中央办公厅《关于在全
党大兴调查研究的工作方案》的
要求，科学把握和遵循政协调研
工作的特点与规律，把凝聚共识
贯穿调研工作的全过程各方面，
为市委市政府提供更高质量、更
具建设性的建言成果，为推动实
施产业强市“一号战略”积极贡献
政协的智慧和力量。

会前，专题调研组还实地视
察了市税务局税务大厅、党员政
治生活中心、智慧税务平台。

市政府党组成员黄万荣参加
座谈，认真听取相关方面的意见
建议并就下一步工作提出要求。
市政协副主席吴彤主持座谈会，
市政协秘书长张军参加调研。

本报记者 朱婕
本报通讯员 冯涛

在这个奋进的春天里，项
目招引掀起澎湃春潮。继新年
伊始奔赴北京对接央企洽谈项
目，3 月 20 日开启深圳、福州、
上海招商之行，4月9日市委副
书记、市长徐曙海率队再赴上
海开展招商活动，密集拜访重
要客商，深化交流合作，对接洽
谈项目，为镇江高质量发展蓄
势赋能。

头雁领飞、群雁振翅。“项
目攻坚突破年”里，各级招商团
队以拼经济、拼发展的竞进姿
态，聚势项目招引攻坚突破。
市招引办的数据显示，一季度，
全市新签约内资 1 亿元（或外
资 1000万美元）以上产业类项
目 95个，总投资 436.7亿元，分
别完成年计划38%和29.1%，同
比增长 21.8%和 9.5%，超序时
进度 13 百分点和 4.1 个百分
点。

跑起来寻商机、抢时间占

先机，省内外“镇江团”的身影
活跃、行动迅速。年初，市委常
委、镇江高新区党工委书记詹
立风带队赴香港，向广大香港
人才和团队发出了诚挚邀请；
市政协副主席、镇江新区党工
委书记路月中带队前往北京拜
访央企。丹阳、句容、扬中、丹
徒、京口、润州等板块主要领导
带队赴北京、上海、浙江、深圳、
南京、苏州等地，开展专题招商
活动。

小分队招商也同步推进，
句容利用毗邻优势前往南京推
进项目，承接南京溢出效应；京
口赴上海、合肥、常熟等地开展
小分队招商 18批次；润州踏上
了港澳、深圳等地的招商征程，
积极推动在手港资项目扩大投
资。

快速的城市转场、密集的
投促活动、高频的企业对接，挖
掘信息、拜访考察、磋商洽谈
……我市招商队伍以繁忙的工
作、火热的状态，跑出了项目招
引落地攻坚行动的“加速度”。

“此前，丹阳市 30 个产业
项目集中签约，总投资 159 亿
元；扬中市 3 场活动共 35 个项
目签约。其余各板块近期将陆
续签约一批成熟度较高的优质
产业项目。”市商务局党委委员
虞军对此如数家珍，“全年剑指

‘新签约亿元以上产业项目总
投资额达到 1500亿元、亿元以
上产业项目新列统入库投资额
达到350亿元’目标。”

近期，我市商务领域“百团
千企拓市场促招引”行动方案
正式发布。“作为推进‘项目招
引落地攻坚行动’的具体举措，
我们聚焦拓渠道促招引、2023
年贸易促进计划、拓市场稳外
贸、走出去强外经、扩规模强服
贸等方面，力争实现招引项目
量质齐升、对外贸易稳中提质、
对外投资进中向好、新业态培
育释放活力。”市商务局局长杨
国平解释道。

尤其是在项目招引方式
上，我市将持续创新实践，一方
面在苏州、南京、上海、深圳、北
京有序开展驻点招商，精选中
介机构签订招商合作协议，同
时将聘请国内外“头部”企业、
市内“链主”企业以及重点商协
会的高层为“招商大使”，探索
委托招商。
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